

PRESENTACIÓN

Nace hoy el primer número de la Revista del Instituto de Investigaciones Socioeconómicas cumpliendo así con un viejo compromiso: aportar a la difusión y desarrollo de las Ciencias Sociales en el campo de la investigación.

Quienes desarrollaron la idea y quienes la concretamos, lo hicimos pensando en la importancia de asumirnos como miembros de la sociedad y el mundo, y de colocar el pensamiento y la acción al servicio de los problemas de nuestro tiempo. Actitud esta que implica la renuncia a la posición de simple espectador.

REVIISE tiene la pretensión de cumplir las normas y estándares que rigen a las publicaciones científicas. Un concurso de ideas entre los investigadores le dio su nombre y ahora el esfuerzo encontró su forma.

En este número se publican artículos presentados en jornadas científicas que muestran la diversidad de temáticas, visiones y abordajes desarrollados por los investigadores del Instituto. Esperamos que este nuevo desafío nos confirme que estamos recorriendo el camino propuesto.

REVIISE